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信用额度难提高，银行收紧审批

  

随着经济的发展，信用卡的使用已经深入人心，对于一些爱好购买奢侈品的消费者
来说，信用卡使用更是频繁。信用卡额度也成为了持卡人最关注的焦点之一。但是
如今，想要提高信用卡额度却越来越难。原因何在呢？

据了解，银行收紧信用卡的授信额度，包括固定额度和临时额度的审核、发放变得
更加严格，延长审批时效，主要原因是控制风险。今年一季度，商业银行不良贷款
余额达5265亿元，较上年末增长336亿元，创下近年来最高水平。为了控制风险，
银行正在收紧信用卡授信额度。工行浙江省分行信用卡部工作人员透露，今年以来
，银行在授信审批上确实放慢了脚步，需要持卡人提供的资料也要求更加详细。一
般的，信用卡原始开卡额度由系统进行综合评估，如果持卡人拥有稳定的工作证明
、较好的资产证明等，银行基于客户消费能力和还款能力进行考察后，对于消费者
提高授信额度的要求一般都不会拒绝。另外，提升信用卡授信额度，还会考量持卡
人的用卡情况，如果使用频繁，并且每次的使用额度接近授信额度，通过提额审核
的可能性就相对较大。

几千元的额度还好，如果要求调额上万元就没那么容易了，除了需要良好的还款能
力证明，刷卡次数也有较高要求。平安银行信用卡部门人士说，如果持卡人长期未
使用该卡，银行甚至会大幅调低其信用额度。另外，银行还会对持卡人的征信情况
进行测评。光大银行客服表示，持卡人用卡6个月后，就可以致电客服热线进行提
额申请。如果持卡人在当月或当年有还款逾期记录，那么提额申请将很难被批准。

此外，银行还有一个不会公开承认的理由，那就是，如果持卡人用卡频率过低，这
个用户对于银行的贡献就不大，银行的服务就可能缩水。
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